

A TODOS LOS SERVIDORES CONSTITUCIONALES

Nuestro país está en la misma trayectoria del sol y en la ruta de los huracanes.

La naturaleza y los seres humanos sufren enormemente la furia e inclemencias de los fenómenos naturales, que periódicamente azotan nuestros pueblos y naciones. Nuevamente estamos amenazados por un ciclón denominado María.

La oración es bálsamo permanente para el espíritu y vehículo de comunicación con Dios todopoderoso.

Es hora de reforzar nuestra fe en Jesucristo para que proteja a todo el pueblo dominicano.

Les invito a decir con el Salmista el Salmo 46: *“Dios es nuestro refugio y fortaleza, socorro siempre a mano en momentos de angustia. Por eso, si hay temblor no temeremos, o si al fondo del mar caen los montes; aunque sus aguas rujan y se encrespen y los montes a su ímpetu retiemblen: El Señor Sabaot está con nosotros”*.

Es hora pues de oración, precaución y solidaridad.

Que el Señor nos bendiga.

20 de septiembre de 2017


MILTON RAY GUEVARA
Magistrado Presidente

